
1 

 

令和 6 年 7 月定例教育委員会会議録 

 

日 時 

 

出席委員氏名 

 

出席を求めた事務局職員 

 

 

 

 

議案等 

 

 

 

 

 

傍聴者 

 

開会 

教育長あいさつ 

 

 

議事録署名者の指名 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 7 月 25 日（木）13 時 30 分～14 時 10 分 

 

松本教育長、酒見委員、山口委員、西山委員、藤田委員 

 

教育部長（梶原）、教育副部長兼教育総務課長（松本）、 

学校教育課長（杉原）、生涯学習課人権・同和教育係長（芦原）、 

市民図書館長（鴻上）、スポーツ課長（金子）、 

国スポ・全障スポ推進課長（松尾） 

 

報告第 17 号 伊万里市会計年度任用職員の任用について 

報告第 18 号 伊万里市図書館協議会委員の委嘱について 

報告事項   市長と教育委員会との間の事務の委任及び補助 

執行に関する規則の一部改正に伴う人事異動に 

ついて 

 

なし 

 

ただ今から、令和 6 年 7 月の定例教育委員会を開催します。 

本日は私のほか、委員全員ご出席いただいておりますので、

本会は成立となります。 

 

酒見委員、西山委員 

 

前回会議録の報告・承認に移ります。報告をお願いします。 

 

6 月定例教育委員会の概要を報告します。6 月定例教育委員

会では、6 月 27 日（木）、第 3 会議室において教育長及び委員

全員出席のもと開催しました。 

議事録署名者として、山口委員、藤田委員を指名させていた

だき、前回会議録の報告を求め、承認をしたあと、教育長の報

告を受け、議案・議事の審議に入りました。 

はじめに、報告第 12 号 伊万里市会計年度任用職員の任用に

ついて、報告第 13 号 伊万里市学校運営協議会委員の委嘱につ

いて、報告第 14 号 令和 6 年度地域学校協働活動推進員の委嘱

について、報告第 15 号 令和 6 年伊万里市議会第 2 回定例会議

案に対する教育委員会の意見について、報告第 16 号 令和 6 年

伊万里市議会第 2 回定例会追加議案に対する教育委員会の意見
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

について、報告事項 令和 6 年伊万里市議会第 2 回定例会につ

いて報告を行いました。 

次に、7 月定例教育委員会の日程について協議し、7 月 25 日

木曜日、13 時 30 分から第 3 会議室で開催することとし閉会し

ました。以上、前回会議録についての報告でございます。 

 

前回会議録についての報告がありましたが、ご質問等はござ

いませんでしょうか。（なし。）ただ今の報告のとおり承認して

よろしいでしょうか。（はい。）それでは、前回会議録について

は承認とします。 

 

次に教育長の報告です。 

7 月は学校訪問があり、ご出席いただきありがとうございま

した。子ども達と先生方の学校の様子をしっかり見ていただい

て、コメントをいただきました。次は秋に学校訪問がございま

すのでよろしくお願いします。 

中体連はいろんな種目において、県大会まで出場し、よく頑

張ってくれました。結果をお手元にお配りしております。 

7 月 4 日は SAGA2024 伊万里市実行委員会第 7 回総会があり、

ご出席いただきありがとうございました。まもなくということ

で国スポ全障スポ推進課でも本番に向けて準備に取り組んで

おり、しっかりと成功させたいと思っております。また、パリ

オリンピックも始まりました。このオリンピックに出場する伊

万里市出身の柳本選手が 7 月 4 日に、鳥山選手が 7 月 8 日に市

長表敬訪問があり、市から激励金が渡されました。水泳男子、

ホッケー女子、それぞれ頑張っていただきたいと思います。 

5 日は佐賀県市町教育委員会連合会定期総会及び研修会に皆

さんご出席いただきました。対面でお話する機会は必要だと感

じました。グループ討議の内容も皆さん非常に良かったとのこ

とでありました。 

6、7 日は図書館ほしまつりがあり、賑わっておりました。 

20、21 日は大川町夏休みワイワイキャンプがあり、小学校 1

年生から 4 年生までの子ども達のキャンプが実施されました。 

21 日は牧島でカブトガニの産卵を観る会、放流会、牧島地区

の灯篭まつりがありました。産卵を観る会については、酒見委

員から後ほど報告をお願いしたいと思います。 

23日は佐賀県 PTA連合会から伊万里市の教育振興奨励基金に

570 万円の寄付をいただきました。子ども達、学校のために活

用させていただきたいと思います。 
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教育長 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

西山委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

西山委員 

24 日は「なるほど！ザ・じんけんゼミナール」にご参加いた

だきありがとうございました。人権同和教育の研修会に行く度

に、受講することで自分の振り返りとなること、研修会の重要

性を感じます。非常に良い研修内容でした。 

今後ですが、27 日に子ども伊万里塾の開塾式、28 日はサマ

ーキャンプ直前研修と結団式があります。また、29 日に先生方

の夏の研修として伊西地区人権・同和教育研究会夏期講座があ

ります。そして 31 日に伊万里・西松浦地区教育研究大会が二

里小学校であります。委員の皆様も是非ご参加をお願いしたい

と思います。 

以上、私からの報告であります。ご質問等はありませんか。

（なし。） 

 

それでは、議案・議事の審議にはいります。本日は報告が 2

件、報告事項が 1 件となっています。まず初めに、報告第 17

号 伊万里市会計年度任用職員の任用について、事務局から説

明をお願いします。 

 

（報告第 17 号について説明） 

 

以上、説明がございましたが、報告第 17 号について、ご質

問、ご意見等をお願いします。 

 

今回新たに教員業務支援員という枠ができたのでしょうか。

それとも空きが出て雇用されたのでしょうか。 

 

新たな職種となります。今年度から始まる食物アレルギー対

応給食の支援をお願いします。今年度 6 名を予定しているので

すが、現在 3 名を任用しており、残り 3 名の募集をかけている

ところです。 

 

給食のアレルギー対応のみの業務ですか。 

 

それだけではなく、各学校がお願いしたい業務もしていただ

きます。例えば印刷や電話対応など、学校が依頼する業務もし

ていたたきますが、給食の食物アレルギーの対応は必ずしてい

ただくこととしております。 

 

勤務時間は何時間ですか。 
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学校教育課長 

 

 

西山委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

西山委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

酒見委員 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

1 日 3 時間 45 分で、学校課業日の勤務となります。9 月 1 日

からは、給食の時間は必ずいていただくことにしております。 

 

6 人を予定と言われてましたが、アレルギー対応の児童生徒

がいる学校が 6 校で、支援員として必要な人数は 6 人というこ

とですか。 

 

アレルギー対応が必要な学校数は、今年度 8 校 11 人であり

ます。その中には栄養教諭や栄養職員がいる学校が 2 校ありま

すので、その職員が対応することになります。残り 6 校は支援

員が必要でありますが、残り 3 人が今のところ欠員となってお

ります。 

 

9 月の給食が始まる前に、確保したいですね。 

 

もし人材が見つからなかったら、先生方で対応することにな

りますか。 

 

今のところ、級外の先生が対応するよう、準備はしていただ

いております。 

 

食物アレルギー対応ということで、何か資格を持っていらっ

しゃるのでしょうか。 

 

資格はいりません。給食センターから食物アレルギー用の給

食を提供されますので、その配膳を専属として担当していただ

く業務となります。 

 

その仕事が中心で、あとは各学校がそれぞれ依頼される業務

をされるのでしょうか。 

 

はい。学校により業務内容は変わります。 

 

配膳から片付けまでを行う中で、3 時間 45 分勤務するという

ことですね。 

 

アレルギー対応食も毎日ではなく、9 月は 3 日間程度です。 
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西山委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

酒見委員 

 

学校教育課長 

 

山口委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

学校教育課長 

 

 

酒見委員 

 

教育総務課総務企画係長 

 

教育長 

 

市民図書館長 

 

 

教育長 

 

 

 

市民図書館長 

 

教育長 

 

その日だけの出勤となられるのですか。 

 

学校課業日が勤務日となられます。その日だけは必ずアレル

ギー対応の業務を行っていただきますが、その日以外は別の業

務をしていただきます。 

 

ハローワークで募集されているのですか。 

 

はい。 

 

業務支援員と聞いたときに、先生のサポートとしてテストの

採点するイメージを持っていたのですが、伊万里市ではそのよ

うな業務ではないのですね。 

 

今のところは、アレルギー対応をメインで考えています。 

 

学校サポーターとして、テストの採点等をしている学校もあ

るのではないですか。 

 

地域の学校サポーターがボランティアで実施しているとこ

ろもあります。 

 

教員業務支援員の時給はいくらですか。 

 

現在の時給は 996 円です。 

 

市民図書館の事務補助はどのような業務をされていますか。 

 

事務補助は中央デスクの窓口業務を行っております。司書資

格は持っておりません。 

 

質問はよろしいでしょうか。（はい。） 

次に、報告第 18 号 伊万里市図書館協議会委員の委嘱につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 

（報告第 18 号について説明） 

 

報告第 18 号について、ご質問、ご意見等ございましたらお

願いします。（なし。） 
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教育長 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 

市民図書館長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課総務企画係長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育副部長兼教育総務課長 

生涯学習課人権・同和教育係長 

スポーツ課長 

国スポ・全障スポ推進課長 

市民図書館長 

学校教育課長 

 

教育長 

 

それでは、報告事項 市長と教育委員会との間の事務の委任及

び補助執行に関する規則の一部改正に伴う人事異動について、

事務局から説明をお願いします。 

 

（報告事項について説明） 

 

報告事項についてご質問、ご意見をお願いします。 

証明書予約交付の実績としてはどのくらいあったのでしょ

うか。 

 

年間 15～20 件くらいで、コンビニ交付が始まってからはほ

とんどなくなりました。 

 

他にございますか。（なし。） 

それでは議案議事の審議を終わります。 

その他に移ります。次回の定例教育委員会の日程についてお

願いします。 

 

次回の定例教育委員会の日程については、8 月 20 日（火）、  

10 時 30 分から大会議室で行い、13 時 30 分から第 1 回総合教

育会議を行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

よろしいでしょうか。（はい。） 

それでは、次回は 8 月 20 日（火）10 時 30 分から定例教育委

員会、13 時 30 分から総合教育会議を行います。よろしくお願

いします。 

この総合教育会議について、教育委員の皆様から取り上げた

い議題がありましたらご提案をいただければと思います。 

次に、行事予定等の事務連絡をお願いします。 

 

 （行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

（行事予定等について説明） 

 

行事予定等、事務連絡がございました。ご質問等はあります
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酒見委員 

 

学校教育課長 

 

西山委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

西山委員 

 

 

 

市民図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

生涯学習課人権・同和教育係長 

 

西山委員 

 

生涯学習課人権・同和教育係長 

 

教育長 

 

酒見委員 

 

 

 

か。 

 

今年度の学校の始業式は、全学校同じ日でしょうか。 

 

今年度は全学校同じで、8 月 26 日であります。 

 

学校閉庁日もあることから、全校登校日がなくなっている中

で、国見中学校だけが実施されますが、理由はわかりますか。 

 

今年度は国見中学校 1 校で、理由は聞いておりませんが、平

和集会をこの日されるということで、これまでの慣例ではない

かと思われます。 

 

図書館について、子ども達の夏休みに合わせて、開館時間を

変更されるなどあるのか、また子ども達の様子についてお尋ね

します。 

 

夏休みに入り、子ども達の読書や勉強のために開館時間等の

変更はしておりません。子ども達の様子は、夏休み入ってから

まじめに勉強をしております。夏休み前にはいたずらが過ぎる

こともあり、注意することもありましたが、学校にも相談して

対応いただいております。また、図書館内にクールシェアで席

を多く設けており、学習席で溢れた子ども達はそちらでも学習

に取り組んでおります。 

 

同和問題講演会について説明をお願いします。 

 

（チラシにより説明） 

 

講演会は放映される予定はありますか。 

 

ありません。 

 

 ほかにございますか。 

 

 カブトガニの産卵状況について報告です。7 月 21 日に産卵を

観る会がありましたが、今年の海は変な状況で、つがいもなか

なか来なくて、21 日の前日まで 25 つがいしか来ていませんで

した。早いのは 5 月の下旬から 2 つがい確認できたのですが、
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教育長 

 

酒見委員 

 

教育長 

6 月は満潮時間等に雨が続きまして、7 月の前半も雨と重なり

心配されましたが、産卵を観る会の時には雨もやみ、4 つがい

確認することができました。観客は 80 人くらいで、カブトガ

ニの姿を確認でき、満足して帰られました。放流会では今年は

かなりの人数の参加者があり、山代東小、青嶺中、牧島小の子

ども達も参加し、200 人くらいで 3,000 匹弱ほどを放流しまし

た。その後のカブトガニの状況ですが、梅雨明けもしまして、

今集中して来ているところです。今日現在までに 169 つがいを

確認していますが、昨年は 200 つがいでしたので、まだ少ない

状況です。潮が高いとやって来ますので、8 月の大潮で例年並

みくらい確認できればと思っております。それから今年の海は

7 月前から水クラゲが異常に多く、水が濁っています。水クラ

ゲはカブトガニには特に害はありませんが、エイはカブトガニ

の卵を食べるので問題であります。カブトガニの館には県外か

らのお客様も多く見えられています。 

 

 例年、つがい数の調査はいつからされるのですか。 

 

6 月の中旬の満潮時から始めています。 

  

 ほかにございますか。（なし。） 

それでは、以上をもちまして、令和 6 年 7 月の定例教育委員

会を閉会します。 

（14 時 10 分 閉会） 

 


